

Estimados vecinos.

Ante el coste tan elevado del transporte urbano de Villalobón a Palencia y viceversa, y las estadísticas de usuarios, se desprende que algunos viajes nos vemos obligados a suspender prácticamente por la nulidad de uso, pues hay meses que es cero el número de usuarios de los viajes que se suspenden.

A partir del 1 de enero de 2013, los nuevos horarios que se establecen serán los siguientes:

	<u>PALENCIA/VILLALOBÓN</u>	<u>VILLALOBÓN/PALENCIA</u>
	07,25	07,45
	09,25	09,45
	15,10	15,30
	16,25	16,45
	19	19,15
SOLO JULIO-AGOSTO	20,40	21
SÁBADOS	09,25	09,45
	19	19,15

Como consecuencia de la nueva parada en la Urbanización Tierra de Campos, el itinerario se modifica desde la parada instalada al lado del Ayuntamiento, bajando por la C/ Emperador, cruza la carretera de Astudillo y pasa y para en la Urbanización Tierra de Campos, siguiendo el recorrido por la carretera de Valdeolmillos hasta las urbanizaciones La Cárcava y Cubas Viejas; el resto del recorrido será el mismo que había.

Asimismo se informa que el coche de línea Palencia-Astudillo, hace dos viajes de lunes a viernes. La salida la tiene desde la estación de autobuses a las 13,30 y 19,15. Los sábados es solo un viaje a las 13,30 horas. Este autobús para única y exclusivamente en la carretera, enfrente de la farmacia.

Esperando que sepan comprender los motivos por los que se realiza la reducción, contando con poder incrementar los servicios cuando las necesidades de usuarios del servicio lo requieran; reciban un cordial saludo

Villalobón, 19 de Diciembre de 2,012

El Alcalde

Fdo. Gonzalo Mota Alario